

Leidenschaft für das Handwerk

Handwerkskammerpräsident Harald Herrmann feiert 65. Geburtstag

Harald Herrmann, Präsident der Handwerkskammer Reutlingen, feiert am 14. März seinen 65. Geburtstag. Der gebürtige Reutlinger, der 1992 seinen Fliesenlegerbetrieb gegründet hat, ist seit 30 Jahren in verschiedenen Handwerksorganisationen in seiner Heimatstadt, in der Region und darüber hinaus ehrenamtlich aktiv. Seit seinem Amtsantritt als Präsident der Handwerkskammer im Jahr 2014 hat er unermüdlich daran gearbeitet, die Interessen der Handwerkerrinnen und Handwerker zu vertreten und die Bedeutung des Handwerks in der Gesellschaft hervorzuheben. Unter seiner Führung hat die Handwerkskammer zahlreiche Initiativen gestartet, um die Ausbildung im Handwerk zu fördern, die Qualität der handwerklichen Arbeit zu sichern und die Innovationskraft der Branche zu stärken. Sein unermüdliches Engagement hat dazu beigetragen, die Handwerkskammer zu einer treibenden Kraft für Wachstum und Entwicklung in der Region zu machen.

Der gelernte Fliesen-, Platten- und Mosaiklegermeister und Betriebswirt (HWK) war von 1994 bis 2012 Obermeister der Fliesenleger-Innung Reutlingen und gehörte in dieser Zeit auch dem Vorstand des Landesinnungsverbandes an. Fast genauso lange währte Herrmanns Engagement auf Kreisebene. Seit 1995 zählte er zum Vorstand der Kreishandwerkerschaft Reutlingen, von 1998 an war er Stellvertretender Kreishandwerksmeister. 2001 folgte die Wahl zum Kreishandwerksmeister. Ein Amt, das er bis zu seiner Wahl zum Präsidenten im Jahr 2014 innehatte. Darüber hinaus war Herrmann seit 1999 Mitglied des Regionalbeirats der IKK Reutlingen-Tübingen-Zollernalb, 2005 bis 2011 als dessen Vorsitzender. Außerdem ist er Jurymitglied des Innovationspreises der Kreissparkasse Reutlingen zur Förderung innovativer Leistungen im Handwerk. Seit 2015 gehört er der Mitgliederversammlung der Signal Iduna Krankenversicherung an.

Im November dieses Jahres wählt die Vollversammlung der Handwerkskammer Reutlingen, die als Körperschaft des öffentlichen Rechts mit 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern 13.812 Mitgliedsbetriebe mit etwa 80.000 Beschäftigten vertritt, einen neuen Präsidenten. Harald Herrmann wird sich wegen einer in der Satzung der Kammer festgeschriebenen Altersbegrenzung nicht mehr zur Wahl stellen. Als Präsident der Handwerkskammer fühlt er sich geehrt, Teil einer Branche zu sein, die die Grundpfeiler der Wirtschaft bilde, so Herrmann. Das Handwerk stehe für Tradition, Qualität und Innovation. Er fügt hinzu: „Mit 65 Jahren blicke ich dankbar auf mein Leben und meine berufliche Laufbahn zurück. Das Handwerk ist und bleibt meine Leidenschaft, und ich bin stolz darauf, einen Beitrag zur Weiterentwicklung dieser wichtigen Branche geleistet zu haben und noch leisten zu können.“

13. März 2024

Unser Zeichen: som

Pressestelle:
Sonja Madeja

Handwerkskammer
Reutlingen
Hindenburgstr. 58
72762 Reutlingen

Postanschrift:
Postfach 17 43
72707 Reutlingen

Telefon 07121 2412-123
Telefax 07121 2412-412
presse@hbk-reutlingen.de
www.hbk-reutlingen.de